
ORTHOGRAPHE
Sabatéry

Terminaisons 
des Noms Masculins en é, è

1/ La leçon

Noms Masculins terminés par le son é :

Les Noms Masculins terminés par le son é, s'écrivent le plus souvent avec ER.

Le   bouch ER Le   boulang ER Le   menuisi ER Un   amandi ER
Un   cerisi ER Un   figui ER Un   pommi ER Un   orang ER
Le   déjeun ER Le   dîn ER Le   goût ER Le   quarti ER
Le   calendri ER Le   poulaill ER Un   sangli ER Le   dang ER

Quelques Noms Masculins terminés par le son é prennent d'autres terminaisons.

Le   béb é Le   march é Le   défil é Le   canap é
Le   cur é Le   pr é Le   foss é Du   th é
Le   pât é L'  ét é Un   employ é Un   cong é
Unn   pav é Le   lyc ée Le   mus ée Un   scarab ée

Noms Masculins terminés par le son è :

Les Noms Masculins en è se terminent généralement par ET.

Un   bracel ET Un   oeill ET Un   bouqu ET Un   piqu ET
Le   briqu ET Un   sach ET Un   nav ET Un   j ET (d'eau)



Un   paqu ET Le   traj ET Un   chal ET Un   fil ET
Le   gil ET Un   tick ET Le   lac ET Un   gal ET
Un   tabour ET Un   secr ET Le   moll ET Un   mul ET
Un   poul ET Le   parqu ET Du   mugu ET Un   beign ET
L' alphab ET Le   perroqu ET Le   parap ET Un   obj ET
Un   proj ET Le   robin ET Le   poign ET Un   bill ET
Un   jou ET

Les autres Noms Masculins en è prennent des terminaisons diverses.

Un   cypr ès Un   abc ès Un   acc ès Le   progr ès
Un   exc ès Un   déc ès Le   l ait Un   tr ait
Un   souh ait Un   portr ait L'  imparf ait Le   pal ais
Le   mar ais Un   rab ais Un   Angl ais Un   Franç ais
Un   Marseill ais Un   extr ait Le   qu ai Du   miner ai
Le   bal ai Un   ess ai Le   jock ey Un   pon ey
Le   resp ect  

NB  :  Dans  certaines  régions,  comme  le  Languedoc,  on  ne  fait  pas  toujours  la 
différence entre le son é de Café et le son è de Balai ou de Jouet. 

NB  :  Certaines  terminaisons  s'expliquent  avec  un  mot  de  la  même  famille.  Par 
exemple (un souhait – souhaiter ; le respect - respecter)


